



18. Juli 2023

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Renningen: Umfangreiche Arbeiten am Stromnetz

Kabelarbeiten im Wohngebiet rund um die Stöckachstraße bis Anfang 2024

Renningen. Am Montag, 24. Juli, beginnt die Netze BW GmbH mit einer umfangreicheren Modernisierungsmaßnahme in Teilen ihres Renninger Mittel- und Niederspannungsnetzes: Im Wohngebiet rund um die Stöckachstraße tauscht der Netzbetreiber über die kommenden Monate nach und nach die Freileitungen gegen Erdkabel aus. Zunächst finden die Arbeiten in der Stöckachstraße, Burgstraße und dem Meisenweg statt. Im weiteren Verlauf der Maßnahme wird anschließend die Leonberger Straße verkabelt und danach die Seestraße, der Elsternweg sowie der Starenweg. Zusätzlich errichtet die Netze BW eine neue Umspannstation an der Leonberger Straße. Mit diesem Maßnahmenpaket investiert das Unternehmen rund eine Million Euro in die Versorgungssicherheit vor Ort.

Außerdem werden die Tiefbauarbeiten von der Deutschen Telekom AG genutzt, um gleichzeitig Leerrohre für Glasfaser mitverlegen zu lassen. Die Gehwege und Straßen müssen dadurch nur einmal aufgegraben werden, so dass die Anwohner*innen nicht mehrmals durch verschiedene Baustellen behindert werden.

Damit bei der Herstellung der neuen Hausanschlüsse die Grundstücke nicht komplett aufgegraben werden müssen, wird dort das Pressbohrverfahren zur unterirdischen Verlegung der Kabel und Rohre angewandt. Im Straßenbereich wird ansonsten im offenen Graben gearbeitet. Daher ist im Zuge der Arbeiten zeitweise mit einzelnen Straßensperrungen und Umleitungen zu rechnen. Die Zufahrt zu den angrenzenden Grundstücken im Bereich der Baustellen soll aber aufrechterhalten werden.

Für die Einschränkungen bittet die Netze BW Verkehrsteilnehmer*innen und Anwohner*innen um Verständnis. Die Baumaßnahmen werden voraussichtlich Anfang 2024 abgeschlossen sein.



Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Jörg Busse
Pressesprecher Regionale Kommunikation
Telefon 0711 289-88235
presse@netze-bw.de

